

NOUVELLES DE NOS MEMBRES PAR MARC-HENRI METTAZ

Pas de chance pour notre nouveau membre Pierre Salanito

Ce dernier en effet, quelques jours après son premier lunch en octobre dernier et son intronisation au sein du club, a eu un accident de moto et s'est retrouvé immobilisé durant plus de deux mois en raison de 7 fractures à la jambe et au pied. Ce n'est que ces derniers jours qu'il a échangé son plâtre contre une attelle un peu plus agréable, mais malheureusement sans plus de mobilité. Il ne pourra pas, en conséquence, nous rejoindre avant février prochain. Nous lui souhaitons bien entendu un prompt et bon rétablissement mais surtout beaucoup de courage pour sa rééducation.

Coin du feu Remise des honneurs Paul Harris Fellow aux past presidents



Coin du feu pour les nouveaux membres

Les nouveaux membres ont été conviés le 11 novembre dernier avec leurs parrains à une soirée qui redevient traditionnelle, depuis deux ans, dans les caves de l'un de notre nouveau membre, Stéphane Gros, à Dardagny. Cette soirée a permis d'évaluer l'accueil des premiers mois et de rappeler quelques règles et usages du Rotary. Jean de Saugy, président de la commission d'admission avait préparé une présentation très détaillée sur les rouages du Rotary qui a ouvert une discussion franche, intéressante, et en même temps décontractée. Guy Vibourel et Jean-Marc Triscone ont organisé la subsistance, Stéphane Gros le liquide, alors que Marc-Henri Mettaz a coordonné le tout, ce qui nous a valu une soirée très réussie. Les nouveaux membres, entrés au club dans le courant de l'année et qui ont participé à ce Coin du feu, sont Jean-Luc Favre, Stéphane Gros, Jacques Wicht, Mark Cassayre, Matthias Schuler, alors qu'Yves Flückiger, Boris Hesser et Antoine de Raemy étaient retenus pour des obligations professionnelles.

Encore un exploit sportif

Notre ami, Philippe Peverelli, toujours très discret, a omis de me signaler son superbe résultat lors du dernier Tournoi de Golf du District 1990 qui s'est déroulé à Neuchâtel en septembre dernier. En effet, pour sa première participation il a tout simplement remporté la première place dans la 3^{ème} catégorie avec le score éloquent de 43 points (les connaisseurs apprécieront). Bravo à Philippe qui vient ainsi renforcer la déjà brillante équipe de golfeurs du club.

NB Au sujet du golf, les membres qui souhaitent devenir membres de l'International Golfing Fellowship Switzerland (IGFR) qui regroupe les rotariens golfeurs et qui permet de participer aux tournois organisés tant en Suisse qu'à l'étranger peuvent prendre contact avec Marc-Henri Mettaz (la cotisation annuelle est de FR. 40.-). Pour info, le tournoi de district a lieu à Gstaad, le championnat suisse à Losone, le championnat d'Europe à Crans-sur-Sierre et le championnat du monde à Versailles ... ■

ACTIVITÉS 2010

- 3 février Matthias Schuler « Conférence de Classification »
- 9 mars Visite du Salon de l'Automobile organisée par Bernard Thuner
- 10 mars Remise de chèque à la Fondation Sanfilippo
- 19 mars Réservé pour Georges Rossique : Action sociale
- 24 mars Michael Annen « Reclassification d'un retraité »
- 2-5 avril Voyage au Caire
- 7 avril Visite de Vitam Parc organisée par Guy Vibourel
- 15 avril Soirée pour l'association Hubert Gouin
- 28 avril Soirée « Art by Geneva » organisée par Jean-Fred Bourquin
- 29 mai Action « Jardin de Montbrillant »
- 23 juin Passation de pouvoir



EDITORIAL PAR CHRISTOPHE RICARD, PRÉSIDENT 2009-2010

Chers amis, Lors de mon dernier éditorial, je vous rappelais les orientations retenues pour notre année rotarienne 2009-2010. Aujourd'hui je suis très heureux de constater qu'un grand nombre de nos objectifs ont été atteints ou sont en voie de l'être prochainement. Ainsi, la priorité donnée à notre club s'est concrétisée par un programme de conférences orienté d'abord sur nos membres et, en dehors des conférences de classification de Jacques Wicht et Mark Silverstein, je remercie particulièrement ceux qui ont joué le jeu, Thierry Lombard, Valentin Stingelin et Gérald Haury. Un grand merci également à Michael Annen qui a su nous faire découvrir, grâce à une organisation sans faille, les charmes cachés de la campagne genevoise. De même, la tenue d'un Coin du Feu spécial pour nos nouveaux membres chez Stéphane Gros m'a semblé être appréciée autant par nos nouveaux que par leurs parrains. Quant à notre traditionnelle soirée de l'Escalade à l'Auberge de Floris chez notre ami Claude Legras, que je remercie encore au passage pour l'excellence de ses prestations culinaires, elle restera m'a-t-on dit, malgré l'absence de dernière minute de notre conférencier, un moment particulièrement

mémorable. Enfin, lors de nos sorties sur le Circuit de Lédenon, ou aux Vernets pour le match de hockey Genève-Servette contre Fribourg-Gottéron, ou encore pendant notre soirée « Génome », c'est un excellent esprit de camaraderie qu'il m'a été donné de constater. En ce qui concerne nos actions réalisées depuis la parution du dernier bulletin, il faut relever la seconde

**AUJOURD'HUI JE
SUIS TRÈS HEUREUX
DE CONSTATER
QU'UN GRAND
NOMBRE DE NOS
OBJECTIFS ONT ÉTÉ
ATTEINTS OU SONT
EN VOIE DE L'ÊTRE
PROCHAINEMENT.**

récolte d'aliments au profit de l'Association Partage et la belle réussite de l'action vente de chocolats au profit de la Fondation Sanfilippo, toutes deux menées avec enthousiasme par Georges Rossique, l'organisation de stages en entreprise pour des jeunes conduite avec brio par Piero Bracone, sans oublier la collecte de fonds lors du Supercross en faveur de Polio-Plus, action réalisée avec l'aide bienveillante de Christian Kupferschmid. Toute ma reconnaissance aussi à tous ceux qui ont prêté leur concours au succès de toutes ces opérations, leur engagement et leur amitié m'ont particulièrement touché. Que nous réservent ces prochains mois ? Après notre traditionnel Coin du Feu, une sortie sur le site du M2 à Lausanne organisée par Christoph Stucki, une visite spéciale du Salon

SORTIE

LE GÉNOME, VOYAGE AU CŒUR DU VIVANT

Jean-Jacques Forney. A l'initiative de Jean-Marc Triscone, une trentaine de personnes, membres, épouses et enfants, se sont retrouvées, à la veille de Noël sur une Ile Rousseau battue par le vent et la pluie, pour visiter l'exposition « Génome, voyage au cœur du vivant » montée par l'Université de Genève dans le cadre de son 450^e anniversaire.



Le professeur Pierre Spierer, vice-recteur, a ouvert la visite en donnant l'essentiel à connaître de l'ADN, cette fabuleuse molécule présente dans chacune de nos cellules et qui porte l'information nécessaire à la construction et au fonctionnement de notre corps, comme de chaque être vivant. Chacun a ensuite déchiffré à son gré les panneaux et maquettes très didactiques et superbement réalisés de l'exposition tandis que défilait sur nos têtes à vive allure le séquençage complet d'un ADN humain dont le déroulement est programmé pour coïncider avec la durée de l'exposition. La soirée s'est prolongée tout à côté, dans la Yourte aux fondues, qui a résonné de nos conversations entre le poêle et le caquelon. ■

Edito | suite de l'Auto en compagnie de Bernard Thuner, un voyage au Caire organisé par Patrick Hendier, une sortie au Vitam Parc avec Guy Vibourel, une soirée en faveur de l'Association Hubert Gouin coordonnée par Georges Rossique, une soirée « Art by Geneva » concoctée par Jean-Fred Bourquin, et enfin une action à mettre sur pied en faveur du Programme de Nutrition à Base de Soja

(PNBS) développé par nos camarades colombiens du Club de Bogota-Laureles. En guise de conclusion, je voudrais chaleureusement remercier ceux qui m'accompagnent au quotidien au sein du Comité, sans oublier ma chère assistante, mais aussi tous ceux qui font que ce club est chaque jour toujours plus cher à mon cœur. Bien à vous
Christophe Ricard ■

SOIRÉE

ESCALADE 2009



Jean-Jacques Forney. L'habitude semble maintenant prise : c'est au Floris que notre ami Claude Legras nous a reçus pour fêter l'Escalade. Fête réussie et conviviale ! Suite à la défection inopinée du conférencier invité, Philippe Peverelli et Guy Vibourel nous ont stupéfiés en nous révélant l'existence d'un dix-huitième mort de l'Escalade, un personnage oublié à Genève puisque, blessé au cours de la dramatique nuit

de décembre, il est parti pour Neuchâtel où il est décédé quelques mois plus tard. Puis, faute de l'épée traditionnelle, c'est à l'aide d'un poignard que Marcel Guenin (le photographe photographié) et Ilyana Popova, notre jeune boursière de la Fondation Internationale du Rotary, ont brisé la marmite en prononçant les parodies prescrites. Bravo à Claude pour la qualité des mets et aux organisateurs pour leur sens de l'improvisation ! ■

SORTIE DE SUPPORTERS

GENÈVE-SERVETTE HOCKEY CLUB



Jean-Claude Métille. Notre Ami Bernard Thuner nous a organisé, le 1^{er} décembre, une sympathique soirée marquée sous le signe du sport et de Fribourg. En la circonstance nous étions conviés au match de hockey Genève-Servette - Fribourg Götteron et quoi de mieux pour nous mettre dans l'ambiance qu'une sympathique fondue au McSorley's Pub Steak House aux Vernets ?

C'est dans une atmosphère d'avant-match que nous nous sommes retrouvés autour du caquelon. Une vingtaine de membres, accompagnés pour certains de leur épouse et enfants. Rencontre familiale, somme toute, chaleureuse et conviviale. Pour certains ce fut une découverte alors que d'autres, passionnés, vibraient pour leur GSHC. Fort heureusement le score fut à l'avantage des Grenats qui ne firent pas les choses à « moitié-moitié ».

Soirée festive, entre amis, écharpe de supporter autour du cou. Merci à Bernard qui le lendemain invitait Chris Mc Sorley à notre lunch du mercredi, pour une conférence « dynamique » sur le management des hommes dans un club de hockey, qui ressemble de plus en plus à une PME. ■

ACTION PARTAGE

ACTION PARTAGE DU 28 NOVEMBRE 2009

Georges Rossique. Le samedi 28 Novembre, notre club s'est porté en soutien à la journée de solidarité organisée par le centre genevois du volontariat. Pour la première fois, c'est une 2^{ème} édition annuelle qui a été lancée, en effet les besoins sont tels qu'il devenait urgent de mettre en place cette collecte supplémentaire.

L'organisation diffèrait un peu de celle que nous avions pu vivre au mois de juin, cette fois, ce sont des flyers que nous devions distribuer. Sensiblement moins efficace que les cabas de la première édition. Cependant, ce sont 265 palettes qui ont été collectées dans la journée sur le territoire genevois soit six de mieux qu'en 2008. Cette édition a été particulière dans ce sens ou nous avons pu associer les boursières du Rotary et une personne du Rotaract. Prochaine édition en 2010. ■

ACTION PROFESSIONNELLE 28 OCTOBRE 2009

L'ENTRETIEN D'EMBAUCHE, UN MOMENT PAS COMME LES AUTRES.

Piero Bracone. L'entretien d'embauche, pour qui ce moment n'a pas été source d'angoisse à un moment de sa vie ? Pour qui ce moment n'est pas devenu jour de mémoire ? Moment de bonheur ou moment d'immense solitude. Si notre action peut leur montrer que c'est eux qui peuvent modifier le cours de ce moment, afin d'en faire un moment qui fait grandir, nous avons à moitié gagné. L'entretien d'embauche pour le premier emploi, c'est aussi le moment où le jeune se retrouve devant l'adulte pour justifier et motiver un choix qu'il n'a peut être pas fait lui-même. Le jeune doit convaincre alors que lui même n'est pas convaincu. Comment lui reprocher de ne pas être convaincu d'un choix professionnel à 15 ans ? Si notre action peut leur montrer que le plus important n'est pas le choix, mais comment on vit le choix alors nous avons gagné.

Quelques pense-bête sont communiqués par Patrick et Philippe

- On se fait un avis sur une personne en 5 secondes
- Se renseigner sur son futur employeur
- Arriver aux entretiens avec un bloc note
- Serrer la main
- Faire attention au ton de la voix
- etc...

Encore un grand merci à : Jean-Pierre Beguin, Claude Cuche, Jean-Luc Favre, Michel Gaud, Michel Gutknecht, Patrick Hendier, Nicolas Maréchal, Philippe Peverelli, Raphaël Rampini, Georges Rossique, Jean Vaucher, Jean-Jacques Forney, et Gisela Bormann, Responsable Ressources Humaines chez ABB Sécheron SA. ■



Préparatif de l'après midi avec Françoise Ruchet Conseillère en formation. Répartition des participants en groupes de profession. Attribution à Michel Gutknecht, les métiers de la construction et la plomberie.



Au final nous comptons 30 jeunes, 13 Rotariens et 6 conseillères de l'OFPC.



Les entretiens d'embauche



Les entretiens d'embauche